



Des écoles Victor-Doré et Joseph-Charbonneau

La **Fondation** est fière d'entamer sa 31^{ième} année afin de répondre aux besoins des enfants. Merci à tous ceux qui y contribuent, par l'implication et par les dons!

L'Oréal

Nous sommes heureux de vous annoncer que le projet d'achat de matériel spécialisé pour les élèves du secteur DIP, présenté par Mme Anne Alexandre, directrice retraitée de l'école Victor-Doré, verra le jour.

La compagnie l'Oréal nous a remis un don de 10 000\$ pour la réalisation de ce projet.

Un énorme merci à Sébastien Laplante, papa d'une élève de Victor-Doré, pour son implication dans le projet!

Tournoi de balle-molle

Le tournoi de balle-molle de la fondation prendra une nouvelle forme cette année. Il sera organisé par une équipe qui a toujours participé à l'événement. Il aura lieu le samedi 22 septembre au parc Liébert, à Montréal. Vous y êtes invités afin de supporter l'événement et remercier tous ceux qui donneront à la cause de nos enfants.

Cégep Lionel Groulx

Les élèves du programme *Gestion de commerce* du Cégep Lionel-Groulx doivent, pour l'obtention du diplôme, organiser des événements et remettre les profits à une fondation. L'an dernier, nous avons fait des représentations et nous avons été sélectionnés.

Madame Lyne Magnan, enseignante, supportera ses élèves qui tiendront 6 événements au cours des prochains mois. Des détails viendront prochainement.

Et un énorme merci à madame Magnan!

Octrois

Les personnels des écoles soumettront, avant le 17 octobre, des projets aux membres du conseil d'administration.

Les décisions, en lien aux projets et aux sommes dont dispose la fondation, seront prises lors du CA du 24 octobre.

La remise des octrois aura lieu dans la semaine du 29 octobre.

*Bonne année scolaire 2018-19
Marie-Claude Sénécal, présidente*



Fondation héros de tous les jours

<http://herosdetouslesjours.org/>



fondation_heros@hotmail.fr